

Wechsel an Spitze der Neuapostolischen Kirche

Sascha Tümmler folgt auf Volker Lerch, der in Ruhestand ging

KASSEL. Die Neuapostolische Kirche im Bezirk Kassel-Korbach hat einen neuen Vorsitzenden. Sascha Tümmler übernimmt den Vorsitz von Volker Lerch.

Bei einem Gottesdienst in der Kasseler Stadthalle wurde Lerch in den Ruhestand verabschiedet. Volker Lerch, der beruflich als Lehrer und Schulleiter an Schulen in Bodenfelde und zuletzt Kassel (Johann-Amos-Comenius-Schule) tätig war, wirkte in der Neuapostolischen Kirche 43 Jahre als Amtsträger in verschiedenen Funktionen.

Der gebürtige Gelsenkirchener lebte viele Jahre mit seiner

Frau und seinen zwei Kindern in Helmarshausen, wo er unter anderem als Priester, als Leiter des Kirchenchores und



Sascha Tümmler

orchesters sowie als Jugendleiter in der Gemeinde Bad Karlshafen aktiv war. 2002 übernahm er die Leitung des Kirchenbezirks Kassel.

Die Fusion mit dem Kirchenbezirk Korbach erfolgte 2012. Der Kirchenbezirk Kassel-Korbach umfasst derzeit 17 Gemeinden mit über 3000 Mitgliedern.

Bei dem Gottesdienst in der Stadthalle wurde Sascha Tümmler von Bernd Kobenstein ordiniert. Tümmler ist damit Bezirksältester und neuer Leiter der Neuapostolischen Kirche. Der als Versicherungskaufmann tätige Tümmler, lebt mit seiner Frau und drei Kindern in einem Ortsteil von Felsberg.

170 ehrenamtliche Priester

In der Neuapostolischen Kirche ist er seit 2005 ehrenamtlich in verschiedenen Ämtern und Funktionen tätig. Tümmler wird von rund 170 ehrenamtlichen Priestern und Diakonen unterstützt. (hev)